

DICIEMBRE DE 2021

ATRACTIVOS TURISTICOS COMUNA DE GRANEROS



ciren **SiTRural**
Sistema de Información Territorial

ATRATIVOS TURÍSTICOS

VIÑA CASA PORTA

En 1997, viñedos y bodegas Corpora adquirió la empresa, cambiándole al nombre a Viña Porta y centrándose en el “terroir” del cual provenía cada cepa. Actualmente, cuenta con viñedos en los seis valles más importantes de Chile: Aconcagua, Maipo, Rapel, Casablanca, Curicó y Biobío, asegurando de esa forma identidad para cada una de las variedades con las que cuenta, entre ellas, cabernet sauvignon, merlot, syrah, carmenere, sauvignon blanc, cabernet franc y pinot noir. Ofrece tours guiados a sus bodegas y degustaciones (Servicio Nacional de Turismo, 2012).



Viña Casa Porta

Fuente: <https://bit.ly/3kLnUjb>

CASA HODGKINSON

Declarada Monumento Histórico D.S. 521 del 17/04/1990. Se trata de una construcción de dos pisos, con balcón hacia la calle. En el piso superior se encuentra una estructura de albañilería de ladrillos con entrepisos y techumbre de madera de pino oregón. Fue construida por el inglés Gilberto Hodgkinson en 1884. La municipalidad de Graneros se hizo cargo de la casa más tarde, transformándola, ampliándola e interviniéndola en algunos sectores en el primer piso (Servicio Nacional de Turismo, 2012).



Casa Hodgkinson

Fuente: <https://bit.ly/3qQsq3w>

LA COMPAÑIA

Concentra la mayor parte de los atractivos turísticos a nivel comunal. Entre ellos, el molino antiguo, la avenida La Compañía, los restos de la antigua hacienda La Compañía, de la cual sólo se mantiene la iglesia y algunas construcciones que formaban uno de los patios y el pucará ubicado en el cerro Grande Molino, el que es Monumento Histórico (Municipalidad de Graneros, 2021).

CELEBRACIONES ESPECIALES, FIESTAS RELIGIOSAS Y POPULARES

FIESTA INMACULADA CONCEPCIÓN DE LA COMPAÑÍA DE GRANEROS

Cada 8 de diciembre, las calles que circundan al santuario se transforman en enormes columnas de fieles que, provenientes de distintas zonas del país, se dirigen hasta el templo a rendirle tributo a la Virgen en el día de la Inmaculada Concepción. Se celebran misas, se confiesa, se pagan mandas y se venera a la madre de Dios. Todo esto hace que el Santuario de La Compañía sea conocido como un lugar habitual de peregrinación (Servicio Nacional de Turismo, 2012).

EXPOGRAN

Exposición de diversos productos locales y realización de espectáculos artísticos. En versiones anteriores se han presentado los Paracaidistas de Carabineros de Chile, la Banda de Carabineros, grupos folclóricos como “Los Grillitos” y “Los Cantores del Sur” (Servicio Nacional de Turismo, 2012).

